

平成 29 年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「コマス州カツツラ西地区アウアス小学校教室建設計画」引き渡し式



日本国政府及び日本国民の支援に謝辞を述べる
ジョエル・アウアス小学校長



全校生徒を代表してスピーチする5年生の女生徒。
「日本からの素晴らしい贈り物により、全校生徒がよりよい環境で
一層学ぶことを楽しめるようになった」と感謝を述べた。



坂本大使挨拶



大臣挨拶



生徒による踊りの披露。観客、子どもたちを含め会場全体が大いに盛り上がった。



平成 29 年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「コマス州カツツラ西地区アウアス小学校教室建設計画」引き渡し式



教員による感謝の歌の披露



地元コミュニティに根ざした学校運営を反映するように、式典には、生徒と保護者のみならず、同校卒業生、元教員、地元住民なども多く出席した。



我が方支援の校舎。丁寧に仕上げられている。



我が方支援を記すプラークの序幕式。
プラークは校舎正面入り口に掲示されている。



序幕式終了後、嬉々として新しい教室に入る2年生たち。



引き渡した校舎の前で、プロジェクトの成功を祝して乾杯する関係者一同。

平成 29 年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「コマス州カツツラ西地区アウアス小学校教室建設計画」引き渡し式



教室は、すぐにも利用できる状態に準備されていた。



ナミビアと日本の国旗が描かれたケーキに入刀する大臣。

(了)